
 
 

 

Herrn  

Oberbürgermeister Reinhard Buchhorn 

Rathaus 

Friedrich-Ebert-Platz 

51373 Leverkusen 

 

   

7.9.2012 

 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bitte setzen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien und des Ra-

tes: 

 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, Vorschläge zu erarbeiten, wie die Hauptschule „Im Hed-

richsfeld“ zusätzliche 3 bis 4 Räume in einem städtischen Gebäude für ihre schulischen Akti-

vitäten ab dem Schuljahr 2012/13 möglichst kostenneutral für die Stadt nutzen kann. 

  

 

 

Begründung: 

 

Bereits seit Jahren beklagt die Hauptschule „Im Hedrichsfeld“, dass sie über zu geringe Raumkapa-

zitäten in ihrem Schulgebäude verfüge. Nun wird die Hauptschule ab dem kommenden Schuljahr 

eine integrative Klasse einrichten, was zusätzlichen Raumbedarf nach sich zieht. Gleichzeitig sind 

die Anmeldezahlen im Vergleich zu den Vorjahren gestiegen. Zusätzlich stehen an dem Schulge-

bäude in naher Zukunft weitere Sanierungen an, die das Raumangebot temporär weiter einschrän-

ken. 

 

Im Rahmen der geplanten Umbaumaßnahmen im Verwaltungsgebäude Goetheplatz ist zu prüfen, 

ob dort längerfristig Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt werden können. 

 

Möglicherweise wird durch die Zusammenlegung der beiden Grundschulen in Opladen Schulraum 

für die Nutzung durch die Hauptschule frei.  

 
Dr. Monika Ballin-Meyer-Ahrens  

Fraktionsvorsitzende (FDP) 
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